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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung kann mit 10 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit nicht festge-
stellt werden und es wird auf weitere Mitglieder gewartet.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird vorgestellt, kann aber noch nicht angenommen werden.
Jessica Gilmore betritt die Sitzung um 18:11.

3 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet, von den Terminen für das How-To-StuPa und die erste Sit-
zung des neuen Studierendenparlaments. Da ein studentisches Mitglied aus dem Verwaltungsrat
ausscheidet, muss ein neues gefunden werden.

• Bericht Gremienkoordination:
Steffen Niclas Marquardt hat soweit nichts zu berichten.

• Bericht AStA:
Einige der besprochenen Punkte folgen auch im weiteren Verlauf der heutigen Sitzung. Es wurde
besprochen, dass die Sitzungen des Senats auf Mittwoch 14 Uhr verschoben wurden und wie sich dies
auf die Studierendenschaft auswirkt. Studierende können zu dieser Uhrzeit generell eher schlecht, da
zu dem Zeitpunkt noch Vorlesungen und Seminare stattfinden. Es wurden Mails betreffend dieser
Problematik ausgetauscht.

• Berichte der Fachschaften:
MuG: Es gab eine informelle Sitzung für neue Mitglieder.
MaIn: Es wurde besprochen, welche Veranstaltungen stattfinden sollen. Es fand ein Abschlussgrillen statt.
ANT: Es fand auch ein Abschlussgrillen statt.
Psy:

• Berichte Ausschüsse
Satzungen: In die Beitragssatzung wurde der neue Beitrag integriert, was noch in der kommenden kostituierenden
Sitzung abgestimmt werden muss.
Wahlen:
Gremienmitgliederakquise:
Innovationen:
Kreditsystem:
Stadtverkehr:
Aufwandsentschädigung: Nach Rücksprache mit dem Finanzamt wird das Konzept leider nicht exakt so möglich sein,
wie angedacht. Alexandra Seebode erklärt die Problematik ausführlicher. Der Kernpunkt ist, dass bei Aufwandsent-
schädigung keine Arbeitszeit vergütet werden darf sondern lediglich Leistungen. Die feste Kopplung an Ämter mit
regelmäßigen Zahlungen ist kein Problem, lediglich die freien Summen. Dies bedeutet, dass Teil A vom Konzept
soweit ausgeführt werden könnte, Teil B jedoch vermutlich nicht. Es wird nach allgemeinen Meinungen gefragt. Der
generelle Konsens scheint zu sein, nur Teil A zunächst umzusetzen und nicht das weitere Risiko von Teil B einzugehen.
Meinungsbild: Wofür soll Alex eine Satzung zum Komplex Aufwandsentschädigung entwerfen?
Nur die festen Summen für gewählte Ämter (Teil A): 10
Feste Summen plus freie Summen für nicht gewählte Ämter (Teil A und B): 0
Enthaltung: 1

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Die wichtigsten Punkte wurden bereits beim AStA besprochen.
SAM: Es wurde über die Campuslizenzen von Amboss gesprochen.
SA MINT:
SA Lehre:
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Maren Festersen betritt die Sitzung um 18:39.

Helen Pekker betritt die Sitzung um 18:45.

Marie-Luise Franz betritt die Sitzung um 18:46.
Hiermit sind 14 gewählte Mitglieder anwesend und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesord-
nung wird nach minimalen Änderungen in der vorliegenden Form angenommen.

4 Kooperationsanfrage mit European Youth Movement
Julien Lange von Schüler Helfen Leben stellt sich einmal kurz vor und anschließend das European Youth
Movement. Es wird eine allgemeine Anfrage auf Kooperation ausgestellt. Es fängt an beim Helfen von
Austeilen von Flyern über Bewerben der Veranstaltungen bei Vorlesungen und ählichem bis hin zu al-
lem, was das Studierendenparlament sich vorstellen könnte. Da es generell sich primär um Social Media
Hilfe zu handeln scheint, wird darauf hingewiesen, sich vielleicht auch an das entsprechende Gremium im
AStA zu wenden. Jetzt soll zunächt einmal abgestimmt werden, ob auch das Logo des Studierendenpar-
laments verwendet werden und somit die Veranstaltung bewerben soll.

Abstimmung
Soll das Logo des Studierendenparlaments auf

dem Werbematerialien stehen?
Dafür Dagegen Enthaltung
7 0 7

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Julien Lange verlässt die Sitzung um 19:09.

5 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
1 COAL 2022

Alexandra Seebode stellt den Antrag für das COAL 2022 vor. Das letzte COAL fand 2019 statt und
konnte seitdem leider bedingt durch Corona nicht stattfinden. Es wird auch eindeutig klargemacht, dass
das COAL 2022 nur stattfinden kann, vorausgesetzt es gibt keinerlei Reglungen wie 3G, Abstand, Kon-
taktverfolgung oder ähnliches. All dies würde Kontrollmaßnahmen erfordern, zu denen wir nicht in der
Lage sind. Die Höhe des Antrags beläuft sich auf 80.000€.

Abstimmung
Soll der Antrag für das COAL 2022 in Höhe von

80.000€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Vorwoche 2021 Nachantrag

Da nun überraschend noch einige mehr Veranstaltungen möglich sind als ursprünglich gedacht, kamen
noch einige weitere Ausgaben hinzu. Hierzu werden weitere 4500€ benötigt. Damit beläuft sich der Ge-
samtantrag auf 22.273€.
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Abstimmung
Soll der Nachantrag für die Vorwoche 2021 in

Höhe von 4500€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 AStA Regal für die Garage

Dominik Philipp zeigt alle Änderungen die in der AStA Garage stattgefunden haben. Unter anderem aber
nicht ausschließlich das Abschleifen und Lackieren der Bierzeltgarnituren, der Hocker und der Transpor-
tierwägen. An einer Stelle in der Garage soll nun ein neues Regeal angebracht werden. Insgesamt beläuft
sich der Antrag für das Regal auf 1100€.

Abstimmung
Soll der Antrag für das AStA Regal für die

Garage in Höhe von 1100€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
13 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Rücktritt und Nachwahl Haushaltsverantwortlichen Person 2021
Florian Marwitz legt zum 01.10.2021 sein Amt als Haushaltsverantwortliche Person 2021 nieder, damit er
zur kommenden Legislatur für den AStA-Vorsitz kandidieren kann. Für die letzten drei fehlenden Monate
des Kalenderjahres schlägt er Alexandra Seebode vor, welche 2018 bereits einmal Haushaltsverantwortliche
Person war und sich somit mit dem Posten gut auskennt. Sie stellt sich noch einmal kurz vor.

Abstimmung
Soll Alexandra Seebode als

Haushaltsverantwortliche Person 2021 ab dem
Rücktritt von Florian Marwitz zum 1.10.2021

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
12 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Es gibt zwei nicht abgegebene Stimmen.
Antrag an die GO: Es gibt zwei nicht abgegebene Stimmen.

Abstimmung
Soll Alexandra Seebode als Sachverständige zum

Nicht-öffentlichen Teil zugelassen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
8 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7 Nicht-öffentlicher Teil
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Die Öffenlichkeit wird wiederhergestellt.
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Abstimmung
Soll der Antrag für das Gehalt in Höhe von

4426,60€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
12 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 Sonstiges
Es wird darum gebeten, dass die antragsstellende Personen noch einmal direkt den Link für die Webex-
Meetings zugesendet bekommen.
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 20.10.2021 .

Die Sitzung endet um 20:05.

Maren Wieder
Schriftführerin des
49. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
49. Studierendenparlaments
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